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佐藤教育長 

 

伊藤教育総

務課 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

開会（午後１時５３分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（４月２４日開催の定例会会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

教育長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、１番畠山委員、２番橘委員にお願いしま

す。 

 

日程第１、報告第９号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、片倉教育長出席分となりますが、私か

ら報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２７年４月２４日から平成２７年５月

２０日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料

に基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件について御質問はあ

りませんか。 

  

 要望になるかと思います。教育長の一般事務報告の中で、何の事業が

あったのかはわかりますが、教育長が特にこの中で教育方針とか重点施

策に関わることなどで、教育委員に伝えておきたいことを各課・室、分

野ごとにまとめて資料にして報告をもらえればと思います。 

 

ほかに御質問はありませんか。 
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佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀教育部

長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

佐藤教育長 

 

橘委員 

 

 

 

 

伊藤教育総

務課長 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

大久保委員 

（「なし」の声あり） 

 

御質問がないようですので、報告第９号「一般事務報告について」は、

報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第９号「一般事務報告に

ついて」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第３４号「登米市学校給食センター運営審議会委員の

委嘱について」を上程します。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

今年度から全幼稚園に給食提供することになりましたので、幼稚園関

係の園長とか幼稚園保護者会から委員を選任しても良いのではないか

と思います。今期はこのままとしても、来期の選任について考え方をお

尋ねします。 

 

この給食センター運営審議会条例は、学識経験者、小・中学校長、Ｐ

ＴＡの代表で構成することとなっています。従いまして、幼稚園長は委

員になることは難しいところですが、幼稚園のＰＴＡ代表は可能です。 

現在委員は１２名の小中学校関係者を中心に構成されていますので、

委員の定数増を含めて幼稚園関係者の委員委嘱について検討したいと

思います。 

 

幼稚園の給食提供については、導入が事前に決定されていたことでも

あるので、条例の改正は、来期の委嘱を待つのではなく年度途中でも早

目に幼稚園関係の委員を入れて行うのが筋ではないかと思います。 

 

幼稚園児を見ているのは園長先生なので、幼稚園関係の委員には保護

者だけでなく、幼稚園長も入れてもらいたいと思います。 

 

食物アレルギーの問題ですが、給食センターによって対応できるとこ
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伊藤教育総

務課長 

 

大久保委員 

 

 

志賀教育部

長 

 

 

 

大久保委員 

 

 

志賀教育部

長 

 

畠山委員 

 

伊藤教育総

務課長 

 

 

小野寺委員 

 

志賀教育部

長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

ろとできないところがあり、保護者にとっては不平等感があるのかなと

思っています。 

この委嘱された委員の中で、食物アレルギーの専門的知識をもった方

はいますか。 

 

委嘱委員の中で１番の登米保健所の技術次長、３番の元県栄養職員の

委員は、専門的知識、経験とも十分と思います。 

 

食物アレルギーに対応できるセンターで、対応できないセンターを補

うことは可能ですか。 

 

給食を運搬する距離・時間の関係から対応が難しいところです。 

対応ができず断っている場合には、保護者、学校、給食センターで協

議したうえで、保護者の方に弁当持参などの対応をお願いしています。

平成２５年度は２件ありまして、２６年度は０件となっています。 

 

アルルギー対応専門の給食センターで給食を作るとした場合、その費

用は全体の給食費で割って換算すると、何円かの金額だと思いますが。 

 

ほかの自治体では、給食センター整備の中で、アレルギー対応部分を

充実させているところもあります。 

 

昨年度中、給食のアレルギー事故はありましたか。 

 

そのこどもに対応したアレルギー対応給食を学校に届けたものの、受

け取り側で誤って普通給食を提供し、病院に診察に行った事例の報告が

過去にあります。 

 

給食費は、アレルギー児童の分も同額ですか。 

 

給食費は、その原材料費分を対象としていますので、例えば牛乳が飲

めない子どもについては、牛乳分が安くなることとなります。 

 

ほかに御質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第３４号「登米市学校給食センター

運営審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することに御異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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永浦学校教

育課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

志賀教育部

長 

 

永浦学校教

育課長 

 

佐藤教育長 

 

大久保委員 

 

永浦学校教

育課長 

御異議がないようですので、日程第２、議案第３４号「登米市学校給

食センター運営審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定す

ることとします。 

 

日程第３、議案第３５号「教科書採択資料作成委員の委嘱について」

を上程します。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第３５号「教科書採択資料作成委員

の委嘱について」は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第３、議案第３５号「教科書採択資

料作成委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

日程第４、議案第３６号「教科書調査委員会委員の委嘱について」を

上程します。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

 調査委員会は、教科ごとに分かれて協議を行うのですか。 

 

 はいそうです。９教科の９委員会に分かれて数回ずつ、教科書につい

ての調査・研究を行っています。 
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佐藤教育長 

 

 

 

志賀教育部

長 

 

佐藤生涯学
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習課長 

 

畠山委員 

 

 

 要望ですが、教科書の採択までの会議日程が、昨年まで大分忙しいよ

うな印象があります。私たちも出席しますが、日程のスケジュール管理、

調整方よろしくお願いします。 

 

 今回選定される教科書は４年間使うものであり、また本市は学力向上

を掲げて進めていますので、充実した資料の提供を受けての実りのある

会議となるようお願いします。 

 

 教科書選定に係る会議の際、資料の説明に当たり、教科書資料作成委

員会などで、どれを推しているのか説明を併せてお願いします。 

 

ほかに御質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第３６号「教科書調査委員会委員の

委嘱について」は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第４、議案第３６号「教科書調査委

員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

日程第５、議案第３７号「登米市図書館協議会委員の委嘱について」

を上程します。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

 この図書館協議会の対象となるのは、迫図書館、登米図書館の二つで

すか、学校図書館は対象となりますか。 

 

 図書館法に規定されているものとして、迫図書館、登米図書館、中田

生涯学習センターの図書室となります。 

 

 市内の小・中学校の図書購入費は、ほんの僅かなものですから、読書

を奨励していくのはいいことです。３つの図書館でも図書購入費も含め

図書館活動を頑張ってもらいたいと思います。 
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発言･

結果 

佐藤教育長 
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伊藤教育総

務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

ほかに御質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第３７号「登米市図書館協議会委員

の委嘱について」は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第５、議案第３７号「登米市図書館

協議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いしま

す。 

 

次回は、市議会６月定期議会開催の関係から、平成２７年６月４日

（木）の午後１時３０分開催でお願いしたいと思います。 

 

平成２７年６月４日（木）午後１時３０分から行うことに御異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、６月４日（木）午

後１時３０分から行うことで決定します。 

 

閉会（午後３時２分） 

 

 

 

 

 


